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Ata da Décima Segunda Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 27 de março de 2024, na Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva. 

 
Aos 27 dias de março de 2024, às 11h, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques (Dinho de Keko), 
Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, Edelry Denis 
Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), 
Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Flávio Átila da Silva Leite (Irmão Flávio), Gyselle 
Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva 
(Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza 
Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita 
Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide 
Torres de Sousa Honorato (Sueleide de Amaro do Sindicato), Vicente Mendes Silva 
Neto (Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram 
ordinariamente para a 12ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Quarta Sessão 
Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Ricardo 
Carneiro da Silva, Presidente; Gyselle Késia Alves da Silva, Primeira Secretária, Dênis 
Pinheiro de Barros, Segundo Secretário; Naelson Valério de Oliveira, Primeiro Vice-
Presidente; e Adson José da Silva Marques, Segundo Vice-Presidente. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Jobinho para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência dos parlamentares: Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), que 
apresentou atestado médico, José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), que apresentou 
atestado médico. Em seguida, o Presidente abre o Expediente do Dia com as seguintes 
proposições: Indicação nº 1519/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Primeira Travessa da rua Ivonete Barbosa dos 
Santos, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 1520/2024, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 01, Alto da Bela 
Vista; Indicação nº 1521/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua 02, Alto da Bela Vista; Indicação nº 1522/2024, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação 
da rua José Lino, Torrinha; Indicação nº 1523/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 03, Fundai; Indicação nº 
1524/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua 34, Cohab; Indicação nº 1525/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 11, Fundai, Cruzeiro; Indicação 
nº 1526/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da rua 34, Cohab; Indicação nº 1557/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de 
Keko), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo ou a aplicação 
de geomanta em uma barreira na rua 30 com a rua 18, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1558/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um muro de arrimo ou a aplicação de geomanta em uma barreira na rua 02, 
Travessa do Cruzeiro, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1559/2024, Vereador Adson 
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Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de 
arrimo ou a aplicação de geomanta em uma barreira na rua 28, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1560/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um muro de arrimo ou a aplicação de geomanta em uma barreira 
na rua 20 com a rua 18, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1561/2024, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de 
arrimo ou a aplicação de geomanta em uma barreira na rua Jornalista José dos Santos 
Pereira, Cohab; Indicação nº 1562/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que 
solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo ou a aplicação de geomanta 
em uma barreira na rua José Aciole Cavalcante, Cohab; Indicação nº 1563/2024, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro 
de arrimo ou a aplicação de geomanta em uma barreira na rua 35, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 1564/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um muro de arrimo ou a aplicação de geomanta em uma barreira 
na rua da Paz, Cohab; Indicação nº 1565/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), 
que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo ou a aplicação de 
geomanta em uma barreira na rua 1, Charnequinha; Indicação nº 1566/2024, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro 
de arrimo ou a aplicação de geomanta em uma barreira na rua Senador José H. Morais, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 1567/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), 
que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo ou a aplicação de 
geomanta em uma barreira na Travessa da rua 70 com a rua 33A, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 1568/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um muro de arrimo ou a aplicação de geomanta em uma barreira 
na rua 15, Alto da Bela Vista; Indicação nº 1569/2024, Vereador Adson Marques (Dinho de 
Keko), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo ou a aplicação 
de geomanta em uma barreira na Travessa da rua 53, Bairro São Francisco; Indicação nº 
1570/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua Santo Antônio, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1571/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua Diácono Abdias Valério de Oliveira, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1572/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação entorno do Centro Social Urbano - 
CSU, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1573/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução das canaletas da 
rua Prefeito Diomedes Ferreira, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1574/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a troca 
do portão de entrada, a recuperação do muro e a pintura do prédio do Centro Social Urbano 
- CSU, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1575/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da área interna 
do Centro Social Urbano – CSU, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1576/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de buracos da rua Santo Antônio, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1577/2024, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos 
na Avenida 02, Enseada dos Corais; Indicação nº 1578/2024, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a capinação da rua Benedito 
José da Rocha, Itapuama; Indicação nº 1579/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
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solicita ao Poder Executivo a manutenção das canaletas na rua Nossa Senhora do Carmo, 
Pontezinha; Indicação nº 1580/2024, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Academia da Cidade de Gaibu; Indicação nº 1581/2024, 
Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da piscina 
do Colégio Modelo na PE 028, Gaibu; Indicação nº 1582/2024, Vereador Bruno Vilar (Dr. 
Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua Blvd José Pedro 
Ferreira, Loteamento Praia de Gaibu, Vila de Cepovo/Suape; Indicação nº 1583/2024, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos, 
a capinação e a limpeza na comunidade do Maruim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1584/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto 
de buracos na Avenida Historiador Pereira das Costa, Centro; Indicação nº 1585/2024, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua 
Pastor Armando José da Silva, Rosário; Indicação nº 1586/2024, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da rua 53, Cohab; 
Indicação nº 1587/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos, a capinação, a poda das árvores e a pintura da praça da 
rua 07, Cohab; Indicação nº 1588/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos, a capinação e a pintura do meio-fio da rua 
55, Cohab; Indicação nº 1589/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a limpeza e a pintura do meio-fio da 1º Travessa da 
rua da Bela Vista; Indicação nº 1590/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos e a capinação da rua 09, Alto da Bela 
Vista; Indicação nº 1591/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos da rua 47, Cohab; Indicação nº 1592/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da estrada de acesso ao Engenho Castelo, Zona Rural; Indicação nº 1593/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos da rua Sessenta e Dois, Cohab; Indicação nº 1594/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Praça da Celpe, Centro; Indicação nº 1595/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução da rede de esgoto da rua Governador Miguel Arraes de Alencar, Vila Claudete; 
Indicação nº 1596/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Lua, Lote Dois, Enseada 
dos Corais; Indicação nº 1597/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Mário 
Rego Barreto, Cohab; Indicação nº 1598/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Dr. Júlio 
Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 1599/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Antônio José de Oliveira, Garapu; Indicação nº 1600/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor 
de lixo na Segunda Travessa da rua Cinquenta e Três, Bairro São Francisco; Indicação nº 
1601/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Maria Ivone Ferreira, Rosário; 
Indicação nº 1602/2024, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua H, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1603/2024, Vereadora Maria Tereza, 
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que solicita ao Poder Executivo a capinação da Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; 
Indicação nº 1604/2024, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos na rua Esperança. Pontezinha; Indicação nº 1605/2024, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua do Limite, Pontezinha; 
Indicação nº 1606/2024, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Manoel Venâncio, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1607/2024, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
coletores seletivos de lixo na Praça do América, Pontezinha; Indicação nº 1608/2024, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de coletores seletivos de lixos na Praça dos Milagres, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1609/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a manutenção das grades de proteção da quadra esportiva do Parque dos Eucaliptos, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 1610/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção da quadra esportiva do Parque dos Eucaliptos, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1611/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do gradil de ferro de proteção do 
canal Marezinha na rua Xingu, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 125/2024, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita a Compesa o conserto de um vazamento na Avenida Presidente 
Getúlio Vargas, Centro; Requerimento nº 126/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um ponto de coleta para pilhas, 
lâmpadas, baterias e vidros na Charneca; Requerimento nº 127/2024, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a construção de uma passarela 
para pedestres na ponte que interliga os bairros de Pontezinha e de Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 128/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de postes de iluminação na estrada que dá acesso à Usina 
Bom Jesus, Ponte dos Carvalhos; Projeto de Lei nº 904/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que dá nome a rua Guabiraba a rua conhecida como VL VI, localizada no bairro 
de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
905/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Guajuvira a rua 
conhecida como VL V, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do 
Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 906/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que dá nome a rua Peroba a rua conhecida como VL IV, localizada no bairro 
de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
907/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Maçaranduba a rua 
conhecida como VL III, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do 
Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 908/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que dá nome a rua Cabreúva a rua conhecida como VL II, localizada no bairro 
de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
909/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Sapucaia a rua 
conhecida como VL I, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do 
Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 910/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que dá nome a Avenida Poeta Manoel Bandeira a rua conhecida como Via 
Perimetral, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de 
Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 911/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
dá nome a Avenida Jatobá a rua conhecida como VC VIII, localizada no bairro de Enseada 
dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 912/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a Avenida Cajazeiras a rua conhecida 
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como VC VII, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de 
Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 913/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
dá nome a Avenida Jaborandi a rua conhecida como VC VI, localizada no bairro de Enseada 
dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 914/2024, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a rua Alameda dos Angelins a rua 
conhecida como VC V, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do 
Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 915/2024, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que dá nome a Avenida Mestre Dominguinhos a rua conhecida como VC IV, 
localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; 
Projeto de Lei nº 916/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a Avenida 
Sapucarana a rua conhecida como VC III, localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor 
IV, município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 917/2024, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que dá nome a Avenida Pau Brasil a rua conhecida como VC II, 
localizada no bairro de Enseada dos Corais, Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho; 
Projeto de Lei nº 918/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que dá nome a Avenida 
Poeta Castro Alves a rua conhecida como VC I, localizada no bairro de Enseada dos Corais, 
Setor IV, município do Cabo de Santo Agostinho. Dando continuidade, o Presidente abriu o 
Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: O Presidente 
convida o servidor Reginaldo para explicar o PCCV, este agradece os Vereadores e explica 
o processo de discussão com a gestão, informa que 108 servidores votaram a favor da 
aprovação do PCCV, defende que a valorização é de carreira e de pessoas; Vereador 
Ricardinho diz que hoje é um dia histórico para este Poder, marcando uma conquista 
extremamente importante porque dá a garantia de um futuro melhor, mais digno e mais 
próspero, explica que nem sempre a vontade é suficiente, afirma que sabe respeitar o 
contraditório, falando sempre a verdade, diz que a Cãmara precisa melhorar sua imagem e 
está melhorando, declara que é preciso olhar para o futuro que não pode ficar no discurso, 
faz um histórico de suas reunião com os servidores, afirma que está com a consciência de 
um dever cumprido, lista vários benefícios realizados por sua gestão para os servidores, diz 
que nenhum benefício é mais importante que o PCCV, sustenta que 98 servidores aprovaram 
a proposta, garantindo uma Câmara modernizada, informa que na próxima semana 
começará instalar a energia solar, diz que está e os servidores são, explica os benefícios de 
um espaço digno, destaca que ninguém constrói nada sozinho, agradece ao procurador 
Hellyson por ter dado sua grande contribuição, não negando horário para servir, e em todos 
os momento trouxe o resumo das reuniões; em aparte, a Vereadora Sueleide de Amaro do 
Sindicato afirma que está Vereadora e parabeniza os servidores que ficarão, diz que aqui é 
fruto de muito diálogo, parabeniza os servidores, acredita que serão unanimes na votação 
favorável; de volta ao Vereador Ricardinho, este agradece e pede que se faça a quebra de 
interstício para fazer as duas votações hoje; Vereador Cianinho parabeniza a equipe e os 
servidores que decidiram democraticamente, parabeniza o procurador que se esforçou para 
que acontecesse o PCCV; Vereador Del da Auto Escola fala que os servidores são os 
verdadeiros guardiões da democracia, pois mantêm o funcionamento da Casa, lembra que 
não se furtou em dizer que a valorização é importante, diz que se manifestou ontem porque 
não tinha conhecimento do inteiro teor, contudo os servidores concordaram e participaram 
dessa construção, diz que a Casa teve maturidade de negociar, afirma que as melhorias e 
os benefícios não podem parar, destaca que o duodécimo da Casa é largo, e é necessário 
utilizar os recursos para promoção da satisfação das pessoas que estarão aqui até a 
aposentadoria; o Vereador Ricardinho explica a impossibilidade de se quebrar o interstício; 



 

Página 6 de 8 
 

Vereador César Paiva, parabeniza todos os servidores pela conquista que vem sendo feita 
a passos longos, parabeniza o Presidente e o procurador, afirma que o Vereador que leva a 
sério seu mandato fica emocionado quando vê as coisas acontecerem, defende que a vida 
pública é feita para ajudar, declara que tem sido um admirador do trabalho do Presidente 
nesta Casa, permitindo que a aqui seja um lugar aconchegante, e afirma que esta gestão vai 
ficar na história desta Câmara; de volta ao Vereador Ricardinho, este agradece o 
reconhecimento do Vereador César Paiva, destaca que a Câmara tem sido unida e tem 
contado com apoio da Mesa Diretora; em aparte, o Vereador Naelson Valério diz que hoje 
deixa registrado um marco na história desta Casa, destaca que essa construção perpassa 
por vários presidentes, afirma que os servidores zelam pelos Vereadores, registra que as 
servidoras Valéria e Elaine cuidam do seu gabinete, destaca o diálogo entre a Mesa Diretora 
e os servidores, parabeniza o procurador Hellyson e a Manoel Carlos, diz que esse Poder 
vem mostrando uma nova história; Em aparte, o Vereador Binho de Roque parabeniza os 
servidores, lê um texto que destaca o esforço dos servidores efetivos para passar no 
concurso, destaca a importância da ética e da excelência, com o aprendizado contínuo, 
resslata que todos são importantes no funcionamento da Casa; em aparte, o Vereador 
Jamerson Batera, lembra os servidores antigos de quando chegou a esta Casa, ressalta que 
recebeu os primeiros servidores concursados, fala sobre o servidor Adeildo que sempre o 
tratou com transparência e diz que tem apreço e amizade, cita outros servidores com quem 
tem uma relação mais próxima, parabeniza a conquista, destaca que o plano dá uma 
segurança melhor aos servidores, e lembra o esforço de outros presidentes, diz que não 
estará mais aqui em 31 de dezembro, mas os servidores estarão; em aparte, Vereador 
Wilkem Gomes, fala que a luta travada é necessária para valorização da categoria, diz que 
a valorização é importante para imagem da Câmara, pois a Casa valoriza os servidores, 
afirma que seu pai transmitiu que os servidores públicos são peças importantes e precisam 
de valorização permanente; de volta ao Vereador Ricardinho, este destaca que sua gestão 
foi a que mais chamou servidores concursados. Mantido o quórum, o Presidente abre a 
Ordem do Dia e coloca em pauta as matérias em Votação Única – Indicação nº 1468/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1469/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1470/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1471/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1472/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1473/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1474/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1475/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1476/2024, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1477/2024, Vereador Vicente 
Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1478/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia); Indicação nº 1479/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação 
nº 1480/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1481/2024, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1482/2024, Vereador Vicente 
Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1483/2024, Origem: Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia); Indicação nº 1484/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); 
Indicação nº 1485/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 
1486/2024, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1488/2024, Vereador 
Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 1489/2024, Vereador José Carlos (Dr. Zé 
Carlos); Indicação nº 1490/2024, Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos); Indicação nº 



 

Página 7 de 8 
 

1491/2024, Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos); Indicação nº 1492/2024, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 1493/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação 
nº 1494/2024, Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 1495/2024, Vereador Aziel Almeida; 
Indicação nº 1496/2024, Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 1497/2024, Vereador Aziel 
Almeida; Indicação nº 1498/2024, Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 1499/2024, Vereador 
Aziel Almeida; Indicação nº 1500/2024, Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 1501/2024, 
Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 1502/2024, Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 
1503/2024, Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 1504/2024, Vereador Aziel Almeida; 
Indicação nº 1505/2024, Vereador Aziel Almeida; Indicação nº 1506/2024, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 1507/2024, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação 
nº 1508/2024, Vereador Naelson Valério; Indicação nº 1509/2024, Vereador Naelson Valério; 
Indicação nº 1510/2024, Vereador Naelson Valério; Indicação nº 1511/2024, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 1512/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele 
de Dudinha); Indicação nº 1513/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Indicação nº 1514/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 
1515/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 1516/2024, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 1517/2024, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 1518/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 1527/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 1528/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
1529/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1530/2024, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1531/2024, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1532/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 1533/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 1534/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
1535/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1536/2024, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1537/2024, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1538/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 1539/2024, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 1540/2024, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 1541/2024, 
Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 1542/2024, Vereador Augusto César 
(César Paiva); Indicação nº 1543/2024, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 
1544/2024, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 1545/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1546/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1547/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1548/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1549/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1550/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1551/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1552/2024, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1553/2024, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Indicação nº 1554/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 1555/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
1556/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 119/2024, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 120/2024, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 121/2024, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 122/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
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Gomes); Requerimento nº 123/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 124/2024, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Projeto de 
Resolução nº 04/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Projeto de Resolução nº 
005/2024, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Projeto de Resolução nº 
006/2024, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); todas as proposições aprovadas a 
unanimidade dos Vereadores presentes ao momento da votação; em Primeira Votação – 
Projeto de Lei nº 920/2024, Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 921/2024, Mesa Diretora; Projeto 
de Lei nº 922/2024, Mesa Diretora; todos aprovados a unanimidade dos Vereadores 
presentes. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 27 
de março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
 
 
RICARDO CARNEIRO DA SILVA 
 
 
GYSELLE KÉSIA ALVES DA SILVA 
 
 
EDELRY DÊNIS PINHEIRO DE BARROS 


